



**CONSEJO EMPRESARIAL MEXICANO DE COMERCIO
EXTERIOR, INVERSION Y TECNOLOGIA, A.C.**

México D.F., a 11 de diciembre de 2012.

Lic. Aline Flores
Presidente
Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP)

Por este medio me permito saludarle y aprovecho para invitarle nuevamente a que sus agremiados participen en el Encuentro Empresarial Mesoamericano 2013, a celebrarse del 11 al 13 de junio de 2013 en el World Trade Center de la ciudad de México.

En esta segunda edición del evento, buscamos que el empresariado de Mesoamérica (México, Belice, Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica, Panamá, Colombia y República Dominicana) conozca las oportunidades de negocios que existen en la región por medio de conferencias y encuentros de negocio uno a uno con posibles contrapartes suyos de todos los países mencionados.

Como en nuestra primera edición, contamos con la colaboración de diferentes instancias de gobierno mexicano y extranjero como lo son la Secretaría de Economía y de Relaciones Exteriores de México, Embajadas extranjeras acreditadas en México, así como las autoridades del Proyecto de Integración y Desarrollo de Mesoamérica en los diferentes países.

Es dado lo anterior que deseamos extenderle la invitación a que su organismo participe con nosotros por medio de la renta de un espacio para que los empresarios de su país puedan presentar sus productos y servicios a los asistentes del evento.

Creemos que esta es una excelente ocasión para que el empresariado de la región conozca las oportunidades de negocio que existen dentro de la Región de Mesoamérica.

Asimismo, en esta ocasión y como complemento de nuestro evento, podrán asistir a EXPO CARGA 2013, el cual es uno de los eventos más importantes de logística en México y Latinoamérica y el cual se llevará a cabo en el mismo World Trade Center.

Finalmente, y en el marco de este evento, el COMCE está buscando concretar una reunión con los líderes empresariales de cada país con el objeto de analizar las principales problemáticas que se están presentando en el comercio entre México y Centroamérica, principalmente hablando del tema del TLC Único México-Centroamérica. Por lo anterior, buscamos concretar reuniones de trabajo previas a la realización del Encuentro Empresarial Mesoamericano y poder así trabajar en conjunto para identificar y proponer soluciones viables de estas problemáticas, para que derivado de los resultados de estas reuniones podamos tener un documento para presentarlo a los gobiernos de nuestros países.

Esperando poder contar con su valiosa cooperación a este respecto, nos despedimos quedando a espera de su respuesta y en caso de tener alguna duda, puede contactar al Mtro. Rodrigo Contreras, Director para América Latina y el Caribe del COMCE al correo rcontreras@encuentro-mesoamericano.com

Atentamente,


Ing. Enrique Bello Roch
Presidente de Sección Internacional


Lic. Lorenzo Ysasi Martínez
Vicépresidente y Director General